



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/16648

31/08/2017

45721

**AUTOR/A:** CANTERA DE CASTRO, Zaida (GS)

#### RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia se significa que las personas asistentes al acto al que se alude en la pregunta no pertenecen a la Armada española sino a la Marina Nacional francesa, que presta asesoramiento militar a la marina de Guinea Ecuatorial. Como puede fácilmente comprobarse en las fotografías del evento no coinciden elementos del uniforme -como pueden ser las palas portadivisas, los pasadores de condecoraciones o los distintivos de cursos- con los reglamentarios en la Armada española.

La Embajada de España estuvo presente en el acto a nivel de Encargado de Negocios, con objeto de asegurar la representación de nuestro país en un acto institucional organizado por las autoridades locales, al igual que lo hicieron los demás miembros del Cuerpo Diplomático acreditado en Guinea Ecuatorial.

Madrid, 26 de septiembre de 2017